
MTV Vechelade 

              Protokoll

 der 1. Vorstandssitzung am 15.01.2025 in der Zeit von 
19.05 Uhr bis 21.00 Uhr

  
Anwesend:
Jonas Maus, Kirsten Lötel, Frank Hollstein, Stephanie Keune, Petra Hollstein-Böttcher, Frank 
Jagelitz (Dart), Sascha Siemens (Schützen), Dieter Brökelmann (Medien), Heidi Schlömp 
(Senioren), Klaus Lemke (Tischtennis), Volker Hille

TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Anwesenden
- Der Vorsitzende eröffnet die Vorstandssitzung und stellt fest, dass der erweiterte 

Vorstand beschlussfähig ist

TOP 2 Genehmigung des Protokolls der Vorstandssitzung vom 23.10.2024

Einstimmig angenommen.

TOP 3 Aktuelles aus den Sparten
- Senioren Turnen: Der Sportbetrieb ist im neuen Jahr wieder gut angelaufen; die 

Beteiligung ist gut.

- Sparte Tischtennis: 
Der Sportbetrieb läuft problemlos.
Am  27.12.2024  hat  das  Mixed-Weihnachtsturnier  mit  16  Teilnehmenden 
stattgefunden und wieder viel Anklang gefunden.
Der  Punktspielbetrieb  läuft  ebenfalls.  Es  gibt  rund  60  Aktive;  zwischen  8  –  10 
SpielerInnen sind beim Training.  Zur  Zeit  gibt  es  13 Jugendliche und Kinder beim 
Training am Dienstag.

- Sparte Schützen:
Die  Spartenversammlung  hat  bereits  stattgefunden.  Der  Vorstand  setzt  sich  aus 
Sprecher Sascha Siemens,  Schießsportleiter  Max Wolters,  Kassenwart Hans-Jürgen 
Vöpel und Schriftführerin Charlotte von der Heide zusammen. Mittlerweile gibt es 13 
Mitglieder.  Beim  Trainingsabend  donnerstags  sind  immer  rund  die  Hälfte  der 
Mitglieder anwesend. Die Preisverleihung des Geflügelpreisschießens am 13.11.2024 
hat großen Anklang gefunden. Von den Einnahmen wurden 200 € an das Kinderturnen 
gespendet.    

- Sparte Dart:
Der Punktspielbetrieb läuft. Bei dem Trainingsabend mittwochs sind immer zwischen 
10 bis 15 SpielerInnen anwesend. Das Neujahrsturnier am 03.01.2025 wurde mit 24 
Teilnehmenden durchgeführt.  Der 03.01.  eines jeden Jahres soll  als  fester Termin 
(Neujahrsturnier) etabliert werden.



- Sparte Turnen Kinder/ Jugendliche: 
Die Spende der Schützen-Sparte in Höhe von 200 € wurde für die Weihnachtsfeier 
verbraucht. Die Hallenübernachtung im November wurde wieder gut angenommen; 
es haben 28 Kinder übernachtet.
Kindertanzen: in der Mini-Gruppe sind zwischen 15-19 Kinder anwesend, in der 2. 
Gruppe zwischen 17 und 20 Kinder.
Dance Workout findet in der Regel mit 12 – 15 Teilnehmerinnen statt.
Step Aerobic: Hat 13 Teilnehmerinnen; der Trainingsbetrieb findet in der Regel mit 7 
Teilnehmerinnen statt.
Funktionsgymnastik Mittwochabend-Gruppe: findet mit 8 Teilnehmenden regelmäßig 
statt
Krav Maga: Hat 19 Teilnehmende; der Trainingsbetrieb findet in der Regel mit 10 – 12 
Teilnehmenden statt.
Kinderturnen: 
Vater-Kind-Turnen; 22 Teilnehmende; Aktiv i.d.R. mit 9 Teilnehmenden
Eltern-Kind-Turnen: 18 Teilnehmende; Aktiv i.d.R. mit 6 – 12 Teilnehmenden
1.Mittwochsgruppe: 23-25 Kinder
2.Mittwochsgruppe: 29 Kinder
Freitagsgruppe:          42 Kinder
Samstagsgruppe:       18 Kinder

TOP 4 Jahreshauptversammlung
- Die Berichte aus den Sparten sollen zeitnah bei der Schriftführerin vorliegen.
- Die Sparten sollen mit der Spartenleitung vertreten sein.

TOP 5 Sanierungsmaßnahmen
- Schacht-Konrad-Stiftung:  Für 2024 haben wir noch eine Teilförderung i.H.v. 10.000 
€ erhalten.
- Gartenhütte: Architektenbüro gewechselt wegen der hohen Kosten; jetzt durch 
Bauunternehmen Eilhardt betreut; die Architektin hat bereits Kontakt mit Herrn 
Rischbieter vom Bauamt aufgenommen; in den nächsten 14 Tagen sollen wir die 
Genehmigung erhalten
- neue Ansprechpartnerin bei der Gemeinde ist Frau Meyerding
- Die Sanierung der Damen-Toiletten soll Ende Januar weitergehen, da dann die 
Materialien erwartet werden.
- Die Außenverschalung des Vereinsheimes(teilweise) und der Schornstein müssen 
noch  saniert  werden.  Die  Gemeinde  hat  die  Einwilligung  gegeben,  dass  dies  mit 
Eigenleistung durchgeführt werden kann. Alfons Rosemau und Julien Bohnhorst sind 
bereits  vom  Vorsitzenden  angesprochen  worden  und  haben  sich  bereit  erklärt. 
Kostenübernahme für Bauschutt und Materialien wird noch geklärt. 
Die  Sanierung  des  Schornsteins  muss  zeitnah  passieren,  da  ggf.  bei  größeren 
Folgeschäden die Nutzung des Vereinsheims durch die Gemeinde eingeschränkt oder 
ganz versagt werden kann.



TOP 6 Termine, Planungen und Themen aus der Runde
- Wechsel der Reinigungsfirma, da Preiserhöhung und dadurch Sonderkündigung; seit 

01.01.2025 Hell & Sauber von Lutz Henning; Frau Gola weiterhin Reinigungskraft – 
wurde von Hell & Sauber übernommen

- Klaus Lemke wird sich um die Reinigung des Mauervorsprungs in der Halle kümmern; 
Bis Ende Februar 2025 soll dies erledigt sein

- In den Duschen in der Sporthalle war Schimmelbefall. Ernst Ploog hat diesen 
beseitigt.

- Vorbereitung Kostenplan: Bedarfsmittel müssen nicht in der Budgetverhandlung 
bewilligt werden; diese Kosten können bei der Kassenwartin eingereicht werden
Abfrage, welche Kosten in diesem Jahr anfallen:
Tischtennis:  Bälle
Schützen: Luftauffüllung, Scheiben und Diablos
Kinderturnen: Kühlpads
Sportwartin: Desinfektionsmittel, Papierhandtücher für Toiletten
Dart: Software i.H.v. 150 €

- Termine:
+ Dart: 03.01. jeden Jahres ab 17 Uhr; Dauertermin für Neujahrsturnier
+ Tischtennis: Vereinsmeisterschaften 27./ 28.06.2025

Mixed-Vereinsmeisterschaften 27.12.2025
+ Kinderturnen: Weihnachtsfeier 13.12.2025
+ Verein: Budgetverhandlung (2. Vorstandssitzung) 19.02.2025
+ Verein: Budgetverhandlung – Anträge der Sparten bis 12.02.2025
+ Verein: Arbeitseinsätze – 12.04., 06.09. und 01.11.2025

- Der Vorsitzende gibt bekannt, dass in 2024 über 100 Vermietungsanfragen der 
Sporthalle und des Vereinsheimes stattgefunden haben. Der zeitliche Aufwand ist 
recht hoch mit Vorbesprechungen und Schlüsselübergaben.

- Der Vorsitzende wird sich zeitnah um die Digitalisierung kümmern, da der LSB dieses 
mit 3000 € fördert und die Förderung befristet ist.

- Der Bewegungsmelder am Vereinsheim muss repariert werden (Volker Hille).
- Die Seniorensportgruppe dienstags gibt an, dass es kalt in der Halle ist. Es wird 

geprüft, ob die Zeitschaltuhr anders eingestellt werden kann.
- Die Mülltonnen müssen regelmäßig rausgestellt werden (Volker Hille).

Die Sitzung endete um 21 Uhr. 

Jonas Maus Petra Hollstein-Böttcher
Vorsitzender Schriftführerin


